

Dans la grande prairie des hommes,
il y a longtemps de cela, il y avait des paroles et des mots,
mais il n'y avait pas d'écriture.



Pas une recette écrite de gâteau au chocolat,
pas une liste de cadeaux pour le Père Noël.

Ce n'était vraiment pas drôle !



Les hommes décidèrent donc d'inventer l'écriture :
ils dessinèrent les lettres et ils donnèrent un nom à chacune.

Puis ils dirent : – Maintenant,
nous allons vous trouver un ordre
que les enfants du monde apprendront
quand ils auront l'âge de savoir écrire.